
COMPTE-RENDU 
CONSEIL MUNICIPAL DU 11 JUIN 2021 

 
 

PRÉSENTS : Messieurs Lavail, Fidanza, Duboscq, Blakoe, Lacoste, Woilrand, Dubois. 
          Mesdames Fontebasso, Duboscq, Tittarelli. 
 
ABSENTE EXCUSÉE :  Mme Ferrandi 
 
SECRETAIRE DE SEANCE : André Fidanza 
 
 
Début Conseil 20H10 
 

1) Validation du compte rendu du Conseil Municipal du 9 Avril. 
 
Compte rendu validé à l'unanimité. 
 

2) Point location logement communal. 
 

Les deux logements communaux sont loués depuis le 1 mai. Des nouveaux travaux ont été 
nécessaires afin notamment de repointer la parabole du logement 1 et finir le tableau 
électrique. Ce logement fera l'objet de travaux supplémentaires à l'automne pour changer la 
porte de service et la fenêtre de la cuisine. L'entreprise Lafforgue est venue remplacer la vitre 
de la porte d'entrée, cassée lors de la pose de cette dernière.  
 

3) Point travaux et subventions campanère et mairie. 
 
Une subvention de DETR d'un montant de 7 830 € (40%) a été accordée à la commune par 
l'état. 
Une subvention de 3 914,34 € (20%) a été voté le 27 mai par le Département pour ces mêmes 
travaux. Initialement nous avions demandé au Département une subvention de 1 957,57 € 
soit 10% du coût des travaux. Visiblement le Département nous accorde une subvention de 
20%. 
Nous sommes toujours dans l'attente de l'attribution par la communauté de communes CGS 
d'un fond de concours de 3 915,15 € (20%). Si cette dernière subvention nous est accordé cela 
portera à 80 % d'aide pour la rénovation de l'espace campanère.  
Les travaux commenceront à l'automne 2021. 
 

4) Point travaux éclairage public 
 
Les travaux de pose des nouvelles horloges astronomiques devaient avoir lieu le 26 mai, ils 
ont été repoussés au 16 juin 2021. Date à laquelle l'extinction de l'éclairage public de 23h à 
6h devrait être effectif. 
4 panneaux 'extinction éclairage public' ont été commandés début Mai à l'entreprise GIROD, 
la livraison initialement prévue 1ère semaine juin, puis pour le 16 juin, a finalement été 



repoussée au 2 juillet, à cause de retard de fabrication dus à des problèmes 
d'approvisionnement de matières premières.  
 
Afin d'être en règle avec la sécurité, des panneaux provisoires seront posés dans l'attente de 
recevoir et installer les panneaux définitifs. Et une communication écrite sera faite aux 
administrés. 
 

5) Elections régionales et départementales 2021 
 
Les élections se dérouleront les dimanches 20 et 27 juin 2021. Un kit COVID sera à la 
disposition à l'entrée du bureau de vote. Une seule famille de votants à la fois sera admise 
dans le bureau de vote.  
Le tableau des permanences des accesseurs a été établi comme il suit :  

 

07 H 50  / 10 H F. LAVAIL  -  J. DUBOIS  -  P. LACOSTE 

 10 H / 12 H F. LAVAIL  -  M. FERRANDI - B. TITTARELLI 

12 H / 14 H A. FIDANZA  -  A. WOILRAND 

14 H / 16 H F. LAVAIL  -  C. FONTEBASSO - M. BLAKOE 

16 H / 18 H F. LAVAIL  -  A. DUBOSCQ  -  C. DUBOSCQ 

18 H 15 
DEPOUILLEMENTS                                                                                                    

BESOIN DE 5 PERSONNES MINIMUM 

 

6) Questions diverses 
 
- M. DUBOSCQ évoque la détérioration du chemin qui passe devant la maison forte. M. Le 
Maire signale qu'il s'agit d'un chemin privé appartenant à M. BROCAS. Afin que les usagers en 
soient informés, M. Le Maire demandera aux propriétaires de poser des panneaux 
d'informations indiquant le caractère privé de cette voie.  
 
- Mme DUBOSCQ interroge sur le planning d'entretien des espaces verts du village. M. Le 
Maire répond que le planning établi par M. Florian SAVES (autoentrepreneur) nous a été 
transmis à titre indicatif. Il s'adapte en fonction de la météo, des saisons et des manifestations 
prévues sur le village et des demandes qui lui sont éventuellement faites. M. DUBOIS souligne 
que l'impasse du puits mériterai une tonte. M. Le Maire informera par mail samedi 12 juin M. 
SAVES de ces remarques. 
 
- M. WOILRAND propose de refaire un point sur le nettoyage de l'église. Un rendez-vous 
nettoyage sera effectué début septembre dans la perspective de la fête du village de fin 
septembre. 
 
- M. WOILRAND interroge sur l'avancée du projet de révision du PLU du village et de sa mise 
en conformité avec le SCoT Pyrénées Comminges. M. Le Maire rappelle que le Conseil 
Municipal s'est positionné en Avril contre l'élaboration d'un PLU intercommunal. Que l'état 



ne s'est toujours pas manifesté quant à la mise en conformité avec le SCoT des PLU existants. 
M. Le Maire relancera les services de l'état et du PETR cet été dans ce sens, et propose de 
relancer la révision du PLU du village dès septembre prochain.  
 
- M. BLAKOE fait un point sur la dernière Commission des services de la Com Com, commission 
portant sur le service de collecte des ordures ménagères. M. BLAKOE signale que l'étude 
présentant les divers scénarios ne sont pas satisfaisant pour le particulier et vont à contre sens 
d'une étude visant à mettre en place une redevance incitative. Il note également des 
incohérences dans le compte rendu de cette réunion réalisée en visio-conférence, et 
notamment concernant de comptage des votes aux différentes propositions. 
Enfin il note, comme cela a déjà été le cas dans d'autres commissions, un sentiment d'inutilité 
de positionnement face à des sujets qui semblent déjà actés à l'avance. 
 
Fin conseil 22H30 


